



Die Tagespresse macht die „aktuelle Stunde“ in dieser Klasse der 19. Oberschule Berlin-Friedrichshain besonders interessant. Regelmäßig werden bedeutende politische Ereignisse diskutiert.

Fotos: ZB/Feldbauer

erhalten und zu jungen Sozialisten erzogen werden, die ihre ganze Kraft für den Sozialismus einsetzen. Somit ist doch die Schule ein wichtiges Instrument zur Herausbildung der geistigen und kulturellen Interessen der Werktätigen.

Die Beschlüsse des Parteitag fixieren daher, daß Voraussetzung und Bedingung für die Erfüllung des Fünfjahrplanes, für eine weitere Entwicklung und für den Fortschritt der sozialistischen Gesellschaft eine hohe Bildung und das sozialistische Bewußtsein eines jeden Bürgers sind. Deshalb nehmen auch die Partei, die Arbeiterklasse und die Genossenschaftsbauern einen immer größeren Anteil und aktiven Einfluß auf die Schule — auf die Bildung und Erziehung eines der Arbeiterklasse würdigen Nachwuchses.

Führende Rolle der Arbeiterklasse im Vordergrund

Alle Schulparteiorganisationen sollten die Diskussionen in den Mitgliederversammlungen der Partei und im ganzen Lehrerkollektiv über die

führende Rolle der Arbeiterklasse fortsetzen. Denn gerade dieses theoretische und praktische Problem ist für das Verständnis des VIII. Parteitag, der Hauptaufgabe des Fünfjahrplanes sowie der unmittelbaren Aufgaben der Schule bedeutsam.

Die wachsende Rolle der Arbeiterklasse ergibt sich in unserer Zeit daraus, daß der Sozialismus unserer Epoche das Gepräge gibt. Die Arbeiterklasse und ihre marxistisch-leninistische Partei sind die bestimmende und ausschlaggebende gesellschaftliche Kraft, weil ihr ganzes Tun und Handeln den objektiven Erfordernissen der gesellschaftlichen Entwicklung entspricht. Die Arbeiterklasse organisiert ihre gesamte Tätigkeit wissenschaftlich, denn sie ist der Träger der einzigen wissenschaftlichen Gesellschaftstheorie. Sie ist die soziale Hauptkraft unseres Staates, die unter Führung ihrer marxistisch-leninistischen Partei auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus den Aufbau der sozialistischen Gesellschaft planmäßig und bewußt gestaltet, indem sie unmittelbar die Leitung und Planung des sozialistischen Staates, der gesamten Gesellschaft, der Produktion verwirklicht.